

(2023年11月14日配信)

【三陸・常磐もの NW 通信 vol.27】 福島県産食材のお弁当・最新取組事例のご案内

<今週の目次>

1) 福島県産食材を使ったお弁当のご案内

<https://sjm-network.jp/service/lunchbox/>

2) 最新取組事例のご案内(いわき駅前サンシャインマルシェ、住友化学様、中小企業基盤整備機構様、東海旅客鉄道様、ENEOSマテリアル様、宮崎銀行様)

<https://sjm-network.jp/category/introduction/>

魅力発見！三陸・常磐ものネットワーク事務局です。本事業へのご協力を賜り、誠にありがとうございます。事務局や事業主管である経済産業省様からのお知らせをお送りしております(週 1 回程度、配信予定)。企業・団体様内での情報周知をいただけますと幸いです。

1) 福島県産食材を使ったお弁当のご案内

公式サイトでは、当ネットワークでご注文可能なお弁当をご紹介します。
今回は、現在ご注文可能な福島県産食材を使ったお弁当をご案内いたします。
社内でのランチ会や忘年会にあわせてご注文いただけますよう、ご検討のほどよろしくご願ひ申し上げます。

● [Bayside TOKYO 牧場](#)

・極旨ふくしま弁当 デラックス幕の内(お茶付き)

福島県いわき市の郷土料理であるサンマのポーポー焼きと、宮城県産の金華鯖の塩焼き、ブランド肉「福島牛」の焼肉、福島県産コシヒカリなど、贅沢な幕の内です。

・常磐三陸弁当

福島県いわき市の郷土料理であるサンマのポーポー焼きと、宮城県産金華鯖の塩焼きの両方が楽しめるお弁当です。

※上記2つのお弁当のサンマのポーポー焼きは福島県産サンマを使用しています。

● [割烹 坊々樹](#)

・【常磐沖名物】トロサバ塩焼き

常磐沖で水揚げされた脂乗り抜群のトロサバの中でも、特に一級品の大判フィレを塩焼きにしました。

・【常磐沖名物】天然ヒラメ西京焼き御膳

創業 90 年の亀戸佐野味噌店主と当店で独自ブレンドした西京味噌に、肉厚にカットした「常磐ヒラメ」を3日間以上漬け込み焼き上げました。

2) 最新取組事例のご案内(いわき駅前サンシャインマルシェ、住友化学様、中小企業基盤整備機構様、東海旅客鉄道様、ENEOSマテリアル様、宮崎銀行様)

参加企業・団体の皆様の取組事例を公式サイトで情報発信しています。
以下の取組事例を更新しましたので、ご覧ください。

① [いわき駅前サンシャインマルシェ マルシェの取組事例](#)

2023 年 11 月 3 日(金・祝)いわき駅南口ペDESTリアンデッキおよび多目的広場で『いわき駅前サンシャインマルシェ ～復興記念 常磐大物産展 in いわき～』が開催されました。

これは東日本大震災より 12 年が経ち常磐線全線運転再開をはじめ、いわき駅前の再開発が進み元気を取り戻している常磐エリアの復興を記念したイベントで、当日は「常磐もの」や三陸エリアの美味しい水産物・地産品の店舗が並びました。

② [住友化学株式会社 社食・お弁当の取組事例](#)

当社は、これまで実施してきた東日本大震災被災地支援の一環として、10月から「三陸・常磐地域の水産品消費拡大支援」を強化しています。

東京本社社員食堂で、三陸・常磐地域の水産品を使用した「応援メニュー」を毎月3日間提供し、売上の一部を東北3県(岩手・宮城・福島)の「こども育成基金」へお届けしています。

また「お弁当」も10月から月2回の販売を開始しました。

③独立行政法人中小企業基盤整備機構 お弁当の取組事例

独立行政法人中小企業基盤整備機構では、「三陸・常磐ものネットワーク」の取組みのため、内部行事として10月16日と10月31日に「三陸・常磐ものネットワーク」のお弁当会を実施しました。

当日は、三陸・常磐もの海産物や三陸常磐ものネットワークについて学ぶ時間も設けました。

今後もこのような内部行事等を通じて「三陸・常磐ものネットワーク」の取組みを推進してまいります。

④東海旅客鉄道株式会社 マルシェ・キッチンカーの取組事例

JR東海 新幹線鉄道事業本部では、処理水放出による風評被害を和らげたいとの思いから、本年8月に社員向けに「福島マルシェ」を開催しました。

会場では、福島・常磐ものの特産品や加工品や果物等のマルシェと、キッチンカーによる福島・常磐もの食材の旨味が詰まったパッタイとガバオライスのお弁当販売を同時開催しました。

⑤株式会社ENEOSマテリアル 社食の取組事例

”お味噌汁やおそばと共に「福島県産あおさ」を提供”

「魅力発見！三陸・常磐ものネットワーク」に参加後、弊社鹿島工場では準備に時間がかかってしまい、今回初めて社食での提供となりました。

定番のお味噌汁はもちろんのこと、麺のトッピングとしても提供工夫がなされ、最終日は完売するほどの反響でした。

⑥株式会社宮崎銀行 社食の取組事例

”三陸・常磐応援企画！海の幸フェア”

宮崎銀行では11月6日(月)～8日(水)の3日間、本社従業員食堂にて三陸・常磐地域で採れた水産品を使った「三陸・常磐応援企画！海の幸フェア」を開催しました。

今回のイベントでは3日間で計250食を提供しました。

【情報発信のお願い】

SNS アカウントをお持ちの企業様につきましては、取組に合わせ「#三陸常磐ものネットワーク」のハッシュタグを付けて、SNS アカウントでの発信をよろしくお願いいたします。

本メルマガやネットワーク公式サイトでご紹介させていただきます。

引き続きよろしくお願い申し上げます。